

Bomberos y sus familiares se unen a operativo de donación de sangre



LA INICIATIVA fue organizada por la Unidad de Medicina Transfusional del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles.

En total, fueron cerca de 20 los voluntarios que, junto a familiares, se sumaron a esta causa altruista.

Un exitoso operativo de donación de sangre fue organizado por la Unidad de Medicina Transfusional del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles.

La iniciativa se desarrolló en el cuartel general de Bomberos de la capital provincial de Biobío, hasta donde llegaron alrededor de 20 voluntarios acompañados de sus familiares.

El tecnólogo médico a cargo de la actividad, Mario Morales, relató que el objetivo de esta iniciativa "fue convocar a la mayor

cantidad de voluntarios de bomberos posible, que son personas que siempre han estado ayudando a la comunidad".

Asimismo, detalló que, en esta oportunidad, familiares de los voluntarios también fueron parte de esta convocatoria.

El voluntario de la Novena Compañía del Cuerpo Bomberos de Los Ángeles, Andrés Ortiz, valoró la iniciativa; al respecto, expresó que "me parece una buena instancia para poder acercarnos a donar, ya que de repente

uno por el simple hecho de no querer ir al hospital no tiene tiempo, esto es una instancia perfecta para nosotros ya que estamos dentro de nuestro mismo sitio de trabajo".

Además, resaltó el trabajo de los profesionales de salud e indicó que "fue bastante rápido, seguro, y me gustó cómo trabajan, cómo se distribuyen las tareas, fue bastante rápido y cómodo".

En este contexto, es posible señalar que el equipo de Medicina Transfusional del hospital de Los Ángeles está evaluando visitar distintas comunas de la provincia de Biobío para seguir realizando operativos de colecta móvil de sangre.

La importancia de esta acción altruista radica, principalmente, es que mediante esta instancia es posible obtener productos sanguíneos que

aportan en el tratamiento y/o manejo de múltiples patologías en pacientes que no solo se atienden en el recinto hospitalario de Los Ángeles.

Además, otras de las razones por las cuales donar sangre es de suma importancia radica en que los productos sanguíneos no pueden fabricarse ni elaborarse artificialmente, por lo que solo se pueden obtener a través de la donación.

En la capital provincial de Biobío, el Banco de Sangre se encuentra ubicado en el segundo piso del Edificio Mahuida, al interior del Hospital Base de Los Ángeles y el horario de atención es de lunes a viernes de 08:15 a 14:00 y los sábados de 08:15 a 13:00 horas. Quienes deseen donar, pueden agendar una hora de atención a los números 432 336767 y al 432 336770.